
简 讯

23

简 讯

14

民盟闵行区委举行
七届十四次主委会议
和十五次区委（扩大）会议
本报讯 3 月 20 日 ，

民盟闵行区委主委董学平

主持召开七届十四次主委

会议，重点商讨了民盟在
区政协七届四次政协大

会发言 、2024 年度结对
共建 、 统战理论研究课
题选题方向 ， 还商议了
成 立 监 委 会 的 筹 备 事

项 。之后 ，举行了民盟区
委十五次 （扩大 ）会议 ，
深 入 学 习 全 国 两 会 精

神 ，传达民盟市委 、区委
统战部相关会议精神 ，通
报民盟区委近期主要工

作， 并交流工作计划和设
想。 （民盟闵行区委）

民盟宝山区委召开
八届九次区委（扩大）会议

本报讯 3月 21日，民
盟宝山区委召开八届九次区

委（扩大）会议，传达学习全
国两会精神，特别对“新质
生产力”进行剖析解读。民
盟区委主委、 上海大学环
境与化学工程学院常务副

院长王勇指出， 要加强理
论学习，提高履职能力，发
挥组织优势， 吸引更多优
秀人才加入民盟。 会议讨
论通过了 《民盟宝山区委
内部监督委员会组成人员

建议人选名单》，并就“黄丝
带三师助一” 社区阳光矫正
项目、 组织发展工作以及
2024 年重点工作进行了
部署。

（民盟宝山区委）

民盟青浦区委召开六届
二十三次区委（扩大）会
本报讯 4 月 7 日 ，

民盟青浦区委主委王海青

主持召开六届二十三次区

委 （扩大） 会， 传达学习
全国两会精神、 区委统一
战线工作领导小组会议和

区统战工作会 议精神 。
王海青强调， 要提高政治
站位， 把准政治方向； 要
强化履职， 抓好贯彻 落

实； 要坚持 “人才强盟”，
推动组织建设提质增效 。
会议还审议了其他事项，
布置了下阶段工作安排 。

（民盟青浦区委）

民盟金山区委
召开主委会议
本报讯 4 月 2 日，民

盟金山区委主委袁晓英主

持召开主委会议， 传达学
习全国两会精神。 会议强
调，要加强理论学习，把牢
政治方向；聚焦中心工作，
强化履职尽责； 注重自身
建设，践行双岗建功，推动
民盟工作再上新台阶 。会
议还商讨了与区司法局对

口联系合作事宜， 传达民
盟市委近期工作部署 ，并
研究部署 2024 年专项民
主监督及课题调研工作。

（民盟金山区委）

民盟黄浦区委召开
支部主任工作会议
本报讯 4 月 2 日，民

盟黄浦区委召开支部主任

工作会议， 部署近期重点
工作。 民盟区委主委马园
根围绕丰富思想建设形式

内涵、 提升基层组织建设
水平、 提高参政议政工作
质量提出了要求， 并就组
织发展工作和中青年骨干

培养进行了重点部署 。会
议还对支部经费使用规则

和年度达标创优工作等进

行了细化培训。
（民盟黄浦区委）

民盟普陀区委开展
“团结奋进新征程

巾帼铿锵绽芳华”活动
本报讯 3 月 19 日 ，

在中国民主同盟成立 83
周年之际 ， 民盟普陀区
委妇委会开展 “团结奋
进新征程 巾帼 铿 锵绽

芳华———庆 祝 第 114 个
国际妇女节 ”活动 。民盟
普陀区委主委邱允生 ，
副主委王红 、 杨晓燕和
妇委会委主任李新和妇

委会委员们参加活动 。
邱允生向女盟员们致以

节日的问候 ， 李新介绍
妇 委 会 工 作 情 况 和 计

划 。 妇委会委员刘晓伟
带 领 大 家 制 作 花 艺 草

帽 ， 民盟上海美联总支
秘书长周敏分享了 “心
理人文和艺术疗愈在 AI
的实践”。

（民盟普陀区委）

民盟上海交通大学委员会
召开全体委员会议
本报讯 3 月 28 日 ，

民盟上海交通大学委员

会主委齐飞主持召开全

体委员会议。会议通报了
民盟市委 2024 年工作要
点， 部署了 2024 年新盟
员发展工作，以及校党委
统战部举办的 “同心沙
龙 ”主讲工作 ，并就赴宁
夏大学专访和盟史口述

工作推进等进行了讨论。
民盟交大委员会副主委

李卫东、丁显廷、周军、刘
杰，秘书长申丽萍出席会
议。（民盟上海交通大学委
员会）

民盟新阶层委员会
召开秘书处工作会议
本报讯 3 月 17 日，

民盟上海市新阶层 （综
合）委员会秘书处于中能
建公司会议室召开一季

度工作会议。民盟新阶层
委员会主委柏国强、主委
助理凌梅及秘书处成员

共计 20 余人参加会议 。
秘书长曹斌主持会议，并
传 达 了 民 盟 上 海 市 委

2024 年工作要点 ， 部署
了新阶层委员会 2024 年
重点工作。秘书处各条线
成员进行了分组讨论，新
阶层委员会三个总支的

秘书长汇报了各总支工

作计划。
（民盟新阶层委员会）

民盟华东师范大学委员
会举行参政议政宣讲会
本报讯 3 月 16 日，

民盟华东师范大学委员

会、民盟市委参政党理论
与盟史研究会华东师大

分会举办 “参政议政课
题申报与社情民意撰写

宣讲咨询会 ”，这也是华
东师大民盟第八期 “盟
心沙龙 ”活动 。民盟华东
师大委员会常务副主委

黄晨 、 副主委吴原元出
席。民盟市委参政议政部
介绍了“参政议政课题申
报与注意事项”。 华东师
大教育学部副教授侯定

凯以“关于参政议政课题
研究的一点心得”为题与
盟员进行了分享 。（民盟
华东师范大学委员会）

民盟上海市工商银行
委员会召开专题学习会

本报讯 3 月 12 日，
民盟上海市工商银行委员

会召开专题学习会，主委
林燕结合学习贯彻中央

金融工作会议精神，从什么
是新质生产力、 为什么要
发展新质生产力、如何因
地制宜发展新质生产力

等方面进行解读，并分享
了自己的学习体会。与会
盟员表示， 要在科技创
新 ，发挥绿色金融的牵
引作用推动新产业、新模
式 、新动能发展 ，复合型
人才培养等方面提高认

识，努力做金融强国建设
的实践者。

（民盟上海市工商银
行委员会）

民盟交运总支赴
上海邮政博物馆参观学习
本报讯 3 月 20 日，

民盟交运总支一行 16 位
盟员前往上海邮政博物

馆参观学习，了解邮政业
的起源和发展历程，以及
现代邮政系统的运作方

式和技术支持，感受邮政
文化的魅力和历史的沉

淀。 盟员们纷纷表示，将
继续关注邮政行业的发

展动态，积极参与邮政改
革和创新，传承和弘扬民
盟的优良传统，以更加饱
满的热情和更加务实的

行动，为邮政事业的繁荣
发展和国家的长治久安

贡献民盟的力量。
（民盟交运总支）

民盟上海市保险总支
开展学习交流活动
本报讯 3 月 14 日，

民盟上海市保险总支二

支部开展全国两会精神

学习交流活动，总支副主
委徐峰出席，二支部主委
郭仁斌主持活动。 与会盟
员围绕政府工作报告六次

提到保险相关内容，特别
是“在全国实施个人养老金
制度，积极发展第三支柱
养老保险 ” 进行深入探
讨， 并对社情民意撰写、
社会服务活动等工作进

行交流。 （民盟保险总支）


